

# „Niederösterreich radelt“ & unsere Gemeinde radelt 2024 wieder mit!

Wer seine Wege radelnd zurücklegt, fördert die eigene Gesundheit, ist schneller am Ziel und schont Geldbörse sowie Umwelt.

Im letzten Jahr wurden niederösterreichweit rund 4,8 Millionen Kilometer „erradelt“ und 6.600 Personen haben mitgemacht!

Diesen Rekord wollen wir heuer überbieten! Also treten wir gemeinsam fleißig in die Pedale um Radkilometer für Niederösterreich und unsere Gemeinde zu sammeln!

Radelst du mit?

Ab 20. März 2024 zählt wieder jeder Kilometer bei der Mitmach-Aktion „Niederösterreich radelt“.

## Hol dir die App!

Mitmachen ist jetzt noch einfacher:  
mit der neuen „Österreich radelt“-App.

Jeder Kilometer mit dem Rad zählt, egal ob zur Arbeit, zum Einkauf oder zum Sportplatz.

Jeder kann kostenlos teilnehmen und gewinnen! Es werden wieder großartige Preise verlost, wie brandneue e-Bikes, Trekkingräder oder praktisches Radzubehör.

Und so einfach geht´s: „Österreich radelt“-App downloaden unter [www.radelt.at/appstore](http://www.radelt.at/appstore).  
Oder mitmachen über die Website [www.noer.radelt.at](http://www.noer.radelt.at).

Registrierte dich mit deiner Wohnadresse. Radle fleißig und trage deine geradelten Kilometer ein! Deine Kilometer zählen automatisch für unsere Gemeinde!

Gewinne mit etwas Glück einen von vielen Preisen!

Wie auch in den letzten Jahren werden am Ende der Aktion innerhalb unserer Gemeinde zusätzliche Sachpreise unter allen teilnehmenden Gemeindebürgern verlost.

Freue Dich auf Gutscheine für Geschäfte, Heurige und regionale Produkte!

**Aufgrund der immer geringer werdenden Zahl an analogen Stempelpässen haben wir uns heuer entschlossen keine Sammelpässe anzubieten. Als analoge Alternative gibt die Möglichkeit ein Fahrtenbuch zu verwenden (auch für Fußfänger verwendbar !!!) Nähere Info im Dorfblick, auf dem Gemeindeamt oder bei GR Rudi Puchinger (0676/82337431).**

## Jetzt anmelden & mitradeln!

- Wer bereits in den letzten Jahren an der digitalen Variante teilgenommen hat, muss sich heuer nicht separat registrieren. Einfach losradeln und die Kilometer über die App oder die Webseite eintragen!
- Neueinsteiger können sich ab dem 20. März auf der Homepage [www.noer.radelt.at](http://www.noer.radelt.at) registrieren und mitmachen. Bewohner von Enzersdorf und Margarethen nehmen automatisch über die Wohnadresse an der Gemeindeaktion teil.
- Ohne digitale Anmeldung besteht die Möglichkeit ein Fahrtenbuch zu verwenden. Die händischen Eintragungen im Fahrtenbuch werden Ende September von uns übernommen.
- Wir wollen auch Familien motivieren an der Aktion teilzunehmen! Dazu sollten die Eltern die Anmeldung für die Kinder übernehmen und mit ihnen die Eintragungen vornehmen oder die Kinder selbst das analoge Fahrtenbuch führen lassen. Am Ende der Aktion gibt es eigene Familientreffer zu gewinnen!

Viel Glück bei allen Aktivitäten wünscht das RadLand Team und GR Rudi Puchinger

